

ÜBER UNS

Die SAL hat mittlerweile eine über 50-jährige Bürogeschichte, in der in ganz Deutschland Projekte realisiert und gebaute Statements zu zeitgenössischer Stadtplanung (S), Architektur (A) und Landschaftsarchitektur (L) abgegeben wurden. Seit Gründung der GmbH im Jahr 2001 steht ihr der Landschaftsarchitekt Stephan Bracht als alleiniger Geschäftsführer und nach Übernahme der Geschäftsanteile ihres ursprünglichen Gründers, dem Landschaftsarchitekten und Architekten Heinz Günther Schulten im Jahr 2005 auch als alleiniger Gesellschafter vor. [Mehr](#)

[Drucken](#) - [Über Uns](#)



Vita

NUR NOCH LANDSCHAFTSARCHITEKTUR

Die im Jahr 2013 getroffene Entscheidung, unsere Arbeit ab 2014 ausschließlich auf die Kernkompetenz der Landschaftsarchitektur zu konzentrieren hat dazu geführt, dass die SAL Planungsgruppe GmbH Ende Oktober 2014 in die SAL Landschaftsarchitektur GmbH umfirmiert wurde. Seitdem arbeiten wir in einem Team aus Landschaftsarchitekten in neuen Räumen an altem Standort in Münsters Hafenviertel daran, mehr grünen Freiraum in die Stadt und mehr Liebe in dessen Details, also in Ihr tägliches Umfeld zu investieren.



EINE KREATIVE, FUNKTIONALE UND KOSTENBEWUSSTE FREIRAUMGESTALTUNG

Eine objektbezogene, funktionale Freiraumgestaltung, die formale Spannung mit Bezug zur Architektur und seiner umgebenden Landschaft schafft, ist für uns ebenso wichtig wie die sorgfältige Auswahl von Baustoffen, Pflanzen und Ausstattungsgegenständen. Die strikte Kostenverfolgung und Einhaltung der wirtschaftlichen Vorgaben ist Grundlage jeder Projektbearbeitung. Mit der kreativen und kostenbewussten Sorgfalt, mit der wir uns jeder neuen Aufgabenstellung widmen, widmen wir uns auch unserem Kunden durch eine persönliche Beratung und Betreuung der Projekte, auch über die Fertigstellung hinaus. Großer persönlicher Einsatz für die Menschen, die unsere Arbeit schätzen und uns mit einer Beauftragung ihr vollstes Vertrauen schenken, steht dabei für uns im Vordergrund!



DEM FREIRAUM VERPFLICHTET

Der Wert und Charme einer Stadt, aber auch die Psyche ihrer Bewohner, ob im Zentrum oder am Stadtrand, lebt von der Qualität des öffentlichen und privaten Freiraums, dem wir uns im besten Sinne verpflichtet fühlen! Dabei spielt für uns weiterhin der interdisziplinäre Gedanke eine große Rolle. Er prägt unsere tägliche Arbeit und hilft uns dabei im Team mit Architekten, Stadtplanern und anderen Fachleuten gemeinsam für unsere privaten und öffentlichen Bauherren das bestmögliche Ergebnis zu erzielen.

